

## GUTE BETEILIGUNG BEIM ANSCHIESSEN

Mit dem Anschießen wurde bei der Schützenbrüderschaft Freiheit die neue Schießsaison eröffnet. Vorsitzender Volker Fröchtenicht und Hauptschießleiter Christian May konnten sich über eine gute Beteiligung freuen.

**Lichtpunktgewehr** Schüler, Konkurrenz: Maximilian Wippert (27 Ringe), Quentin Kneistler (19 ); Hauptscheibe: Quentin Kneistler (67), Maximilian Wippert (63). **Luftgewehr** Jugend, Konkurrenz: Tizian Tappe (30), Malte Winkler (29); Hauptscheibe: Tizian Tappe (94), Malte Winkler (88).

Kleinkaliber Konkurrenz, Schützenklasse: Christian May, Altersklasse: Nina Fehrenschild, Frank Dreilich, Kersten Olbrich, Seniorenklasse: Dieter Dröge, Sigrid Hogreve (alle 30 Ringe), Damenklasse: Anja Kneistler (29). Hauptscheibe, Schützenklasse: Stefan Becker (93), Christian May (91), Altersklasse: Nina Fehrenschild (96), Frank Dreilich (91), Seniorenklasse: Gisela Hennecke (91), Günter Steinemann (88), Damenklasse: Jasmin Killic (89), Susanne May (87).

Den besten Schuss auf die Ehrenscheiben hatten Tizian Tappe (10/Teiler 214,0) und Gisela Hennecke (10/Teiler 408,0) abgegeben.



Die Besten des Anschießens mit dem Vorsitzenden Volker Fröchtenicht (links).

*Ursula Pinno, Schriftführerin*

---